
Abgefahren Endurance: Mille Miglie Di Monza

Geschrieben von BackFisCh - 22.12.2017 10:26

<https://abgefahren-community.de/media/kunena/attachments/994/MilleMigliadiMonza.png>

Was wird gefahren?

Monza - 1000 Milen (ca. 8 Std.)

3 Klassen:

Spec1: Porsche 911 GT1

Spec2: GT3 (mit BoP; Tankmengenbegrenzung sowie Zusatzgewichte)

Spec3: Maserati MC GT4

Statt findet der Spaß am 6.1.18

Zulässig sind Team- sowie Einzelnennungen!

Solltet ihr noch kein Teampartner gefunden haben, klickt ihr beim u.g. Link nachschauen, dort sind auch einige Team suchende gelistet ;)

Wer also bock hat, ruhig anmelden!

Je mehr Fahrer zusammenkommen, desto spaziger wird das ganze!

Weitere Informationen findet ihr ansonsten hier:

<https://abgefahren-community.de/index.php/forum-home/ac-events/980-ac-endurance-1000-meilen-multiclass-monza?limitstart=0>

PS: Solltet ihr den Error 401 bekommen, liegt das daran, dass ihr euch auf der Seite anmelden müsst ;)

Wir würden uns über weitere Anmeldungen freuen, man sieht sich in Monza!
Bis dahin euch allen frohe Festtage!

Aw: Abgefahren Endurance: Mille Miglie Di Monza

Geschrieben von DiRTyDRIVER - 22.12.2017 14:33

Bitte an alle nicht Buden-Community's,

wir haben ein Interesse an einer Zusammenarbeit mit anderen AC-Community's.

Haben da auch schon Ideen ausgetauscht.

Wir würden uns freuen wenn einige Vertreter einer Community zu uns zu einem zwanglosen Gespräch ins TS kommen würden.

grüß
dirt

Aw: Abgefahren Endurance: Mille Miglie Di Monza

Geschrieben von ExtremeRacerLux - 24.12.2017 18:05

Interessantes Rennen aber leider kann ich nicht an dem Tag :(

@DirtyDriver : Habe auch an solch etwas gedacht und vor kurzem erst geschrieben : <http://simracing-bundesliga.de/forum/?view=thread&id=8>

Wir können uns tatsächlich mal im neuen Jahr austauschen wenn beiderseitiges Interesse bestehen sollte.

Gruß.

=====

Aw: Abgefahren Endurance: Mille Miglie Di Monza

Geschrieben von BackFisCh - 29.12.2017 16:34

Hört sich gut an, Dirty!

Hab das mal an die Orga bei uns weiter gegeben, ich selber bin nämlich nicht in der Orga beteiligt, sondern habe den Thread hier nur als Fahrer gemacht, der sich ein volleres Fahrerfeld wünscht ;)

=====